



**REPÚBLICA DE GUINEA ECUATORIAL**  
**Ministerio de Asuntos Exteriores, Cooperación**  
**Internacional y Diáspora**  
**Oficina de Información y Comunicación Diplomática**

**COMUNICADO DE PRENSA Nº 4/2024**

**EL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA DE GUINEA ECUATORIAL HA DECIDIDO  
REPATRIAR AL PAÍS A TODOS LOS NACIONALES ECuatOGUINEANOS  
RESIDENTES EN LA REPÚBLICA LIBANESA**

1. Ante el agravamiento del actual conflicto armado en Oriente Medio, el Gobierno de la República de Guinea Ecuatorial ha decidido tomar las medidas necesarias para repatriar al País con carácter urgente a todos los nacionales ecuatoguineanos residentes en la República Libanesa que lo deseen.

2. Conforme a una comunicación con fecha 1 de octubre actual procedente de la Embajada ecuatoguineana en el Reino de Arabia Saudí con acreditación múltiple en El Líbano, catorce ciudadanos ecuatoguineanos con residencia en Beirut han solicitado la ayuda del Gobierno en este sentido.

3. En consecuencia, nuestro Gobierno desea hacer un llamamiento de tranquilidad a los familiares de todos los afectados, quienes se encuentran sanos y salvos a pesar de la difícil situación en la que se encuentran actualmente.

**Malabo, 03 de octubre de 2024**

**POR UNA GUINEA MEJOR**

**La Oficina de Información y Comunicación Diplomática**



*[Firma manuscrita]*